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THE GOVERNMENT 0F CANADA,

of the one part, end

THE COUNCIL 0F TH4E EIJROPEAN UNION an bahif of thie Eurapean Commun'lty,

of the other part,

F4aving regard to the Agreement for Scientlfic and Technologicel Cooperation between the

European Community end Canada, entered into force on 27 February 1996,
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LE GOUVERNEMENT DU CANADA,

d'une part, et

LE CONSEIL DE L'UNION EUROPEENNE, au nom de la Communauté européenne,

d'autre part,

tenant compte de l'accord de coopération scientifique et technologique entre la

Communauté européenne et le Canada, entré en vigueur le 27 février 1996,
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Whereas bath aides have expressed a desire to widen the scape of the Agreement and
thereta amand the Agreement in accordance wlth Article 1 2(b) thereof;

Whoreas negotiations of such an amendment were successfully concluded,

HAVE AGREED AS FOLLOWS:

ARTICLE 1

1. The. text of Article 4 of the Agreement for Scientffc and Technologlcal Cooperation
between the European Community and Canada Ia replaced by:

«ARTICLE 4

Areas of Cooperation

For the Commnunity,'these wculd include ail resoarch and technological development and
demonstration activities covered by Articles 1 30G<a) (1) and 130G(d) (2) of the Treaty
establlsiiing the. European Community, the. latter only as far as networks between
infrastructure operators and relateti researcit projects are concemed.

For Canada, these would Include ail non-defence science and technology aotivity funded or
performned by departmoents or agencies of the. Govemment of Canada. Tis cooperatior,
may Include science and teciinology activitiea funded or performed by the govammenta of
the. provinces or territores of Canada wiiere the relevant provincial or territorial
govemment concurs. Canada MIl notify the. Communîty tiirough diplomeatic channels of
the application of tits agreement to those provinces or territarias."

(1) "impianuntation of researchi, technologlcal development and demonstration
programmes, by promoting cooperation wlth and b.tween undertakings, researchi
centres and universitias».

(2) "stimulation of iie training and mobility of researchers in tii. Communlty".
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considérant que les deux parties ont exprimé le souhait d'étendre le champ
d'application de l'accord et donc de modifier l'accord conformément à son article 12,
point b);

considérant que les négociations de cette modification ont abouti,

SONT CONVENUS DE CE QUI SUIT:

ARTICLE 1

1. Le texte de l'article 4 de l'accord de coopération scientifique et technologique entre
la Communauté européenne et le Canada est remplacé par le texte suivant:

"ARTICLE 4

Domaines de coopération

Pour la Communauté, ces activités englobent toutes les activités de recherche, de
développement technologique et de démonstration couvertes par l'article 130 G,
point a) e1 et, uniquement en ce qui concerne les réseaux d'exploitants d'infrastructures
et les projets de recherche afférents, point di e du traité instituant la Communauté
européenne.

Pour le Canada, ces activités englobent toute l'activité scientifique et technologique à la
finalité autre que la défense financée ou exercée par les ministères ou institutions du
gouvernement du Canada. Cette coopération peut inclure les activités scientifiques et
technologiques financées ou exercées par les gouvemements des provinces ou des
territoires du Canada, lorsque le gouvernement en cause y consent. Le Canada notifiera
à la Communauté par les voles diplomatiques l'application du présent accord à ces
provinces et à ces territoires.".

(1) "mise en oeuvre de programmes de recherche, de développement technologique et de
démonstration en promouvant la coopération avec les entreprises, les centres de
recherche et les universités".

(21 "stimulation de la formation et de la mobilité des chercheurs de la Communauté.
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2. In Article 8 of the Agreement, point (b>2 la deleted.

ARTICLE 2

This Agruement shall enter into force on the date on which the Parties have notified each

athor ln writing that thelr logat requîrements for entry into force of this Agreement have

bien fulfiled.

ARTICLE 3

This Agreement is drawn up in duplicate in the Englsh, French, Danlah.' Dutch. Flnnish,

Gorman, Greek. Italien, Portuguese, Spanish and Swodiah languages, each of these texts

being equally authentic.
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2. A l'article 6 de l'accord, le point b), rubrique 2 est supprimé.

ARTICLE 2

Le présent accord entre en vigueur à la date à laquelle les parties se sont mutuellement

notifiées par écrit l'accomplissement des exigences légales à cet effet.

ARTICLE 3

Le présent accord est établi en deux exemplaires en langues anglaise, française,

allemande, danoise, espagnole, finnoise, grecque, italienne, néerlandaise, portugaise et

suédoise, chacun de ces textes faisant également foi.
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For the Govemment of Canada
Pour le gouvernement: du Canada
Por el Gobierno de Canada
For Canadas regering
Für die Regierung Kanadas
ria TrIv Kuptpv>oq Tou Kavabz
Per il govemno del Canada
Voor de Regering van Canada
Pelo Governo do Canadà
Kanadan hialitksen puolest
Pà Canadas regerings vâgnar

For the European Communlt
Pour la Communauté européenne
Por la Comnunidiad Europea
For Dot EuropuBiske Foellesskab
FOr die Europâische Gemneinsctiaft
ro TI1v EupoeuaîKfý Komôr9T
Par la Comunità ouropea
Voor de Europeso Germeenschap
Pela Comunidiade Eurapela
Euroopan yhteadn pualesta
Pà Eurpelaka gemenukcapens vâgnar
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